
                         

 

 COMPTE-RENDU DE RÉUNION 

02/09/2022 
 

 

 

Le vendredi 02/09/2022, la Commission bibliothèque s’est réunie : 

 

Présentes :  

 

 

 

Absents excusés :  

 

 

Nathalie JALOUIN fait office de secrétaire. 

 Date de l’invitation :  

 

Ordre du jour :  
 

Un ordre du jour qui semble redondant mais nous avons repris les sujets non abordés lors de la précédente 

réunion 

 

Objet : 
 
1-Bilan du passage à ORPHEE (logiciel remplaçant PMB) 

Un retour positif des lecteurs, surtout, les plus connectés. Pour les autres, le changement de logiciel est 

transparent. 

Un retour positif aussi au niveau des réservations qui fonctionnent très bien à ma grande surprise (tant 

mieux), nous avons pour moitié des réservations qui viennent de lecteurs extérieurs. 
 
 
2-Bilan statistiques 2021 et rapport d'activité 2021 
 
voir le document sur le site  
https://saint-germain-sur-ille.fr/wp-content/uploads/2022/08/rapport-dactivites-2021-.pdf 
 
 
3-Nouvelles signalétiques : BD enfants 
 
 
Propositions de mettre une nouvelle signalétique pour les BD enfants à savoir, tous les livres classés par 
série (pas forcement toutes les séries car pour certaines nous n’avons que 2 ou 3 exemplaires), recevront sur 
la 1

ère
 de couverture en haut à droit une étiquette « Série ». 

Elles seront à classer au nom de la série et non au nom de l’auteur, nous gardons la cote en prévisions d’un 
futur échanges entre bibliothèques ; 
ATTENTION que faisons-nous des séries de la MDIV ? 
 
4-Périodiques à partir de Janvier 2023 : Après discussion et plusieurs propositions, c’est Bretagne qui a été 
choisi. 
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https://saint-germain-sur-ille.fr/wp-content/uploads/2022/08/rapport-dactivites-2021-.pdf


 
 
 
 
5- planning second semestre 2022 
Merci de vous inscrire rapidement 
Après discussion nous ne maintenons pas la permanence du jeudi après midi car pas assez de bénévoles et 
de public 
 
 
6-Propositions faites à l'école 
Accueil 
Un livre spécial par séance a été proposé l’année dernière pour toutes les classes. Cette année chaque 
classe semble repartir sur un projet individuel (à suivre) 
 
 
permis de lecture accompagnée : pour rappel, il s’agit de faire lire un enfant pendant 5 à 10 minutes et de 
faire passer 4 à 5 enfants sur un accueil de classe d’une heure pendant que les autres choisissent un livres. 
Marion et Claudine sont intéressées, ainsi que Hélène Catusse, je les en remercie et me rapporche de 
nouveau de l’école pour organiser les séances. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7-Les animations à venir : 
 
 
 
le grand banquet : Merci à Marion qui participe au banquet et qui fera une table de lecture et/ou un tric de livre 
pour la bibliothèque 
 
 
atelier des histoires-connaissez-vous les Médardais ? 
 
 
Salon du livres 
 
 
expo SLAM 
 
 
club de lectures 
 
échange fonds bistrot 
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